

～表紙絵の植物紹介～

【梨の花】

春の花である梨の花は、その白さから雪にたとえて「梨雪(りせつ)」と呼ばれることがあります。花言葉の由来にもなっています。

純白で清らかな花は何にも染まらずに広く愛情を分け与える様子を想起し「愛情」、「博愛」の花言葉がでてきたといわれます。

女の子の名前に、この「梨(り)」という字が人気なことも、この花を知ると納得です。

(文・寺田)



◆◆◆スタッフからの一言◆◆◆

●野鳥のさえずりを人間の言葉に例える事を「聞きなし」といいます。この「聞きなし」がわかるようになると、姿が見えなくなてもどんな鳥がいるかがわかるようになります。ウグイスは「ホーホケキョ♪」と聞きなしがわかるから、見えなくてウグイスと認識できますよね。野鳥観察って実は「耳」でも出来るのです。皆さんも交流の家をご利用されたときに是非、野鳥のさえずりに耳を澄ませてみてください。色々な野鳥がいることに気づきますよ。(小林)

●春となり、家の衣替えということも兼ね、何年も本棚にしまってあった本の整理をしました。普段の生活では気にも留めなかつた本達が懐かしく、絵本は幼かつた子どもに読み聞かせていた事を思い、その時間はとても貴重な時だった気がします。子ども達も大きくなり、個々の時間に追われる日常。我が家を旅立つ僅かな時間、大切にしていきたいと思います。玄関口ヒーに図書コーナーがあります。空き時間に是非ご利用ください。(阿佐美)

●教員免許更新講習に参加された方から、パンジー、金魚草、リビングストーンデイジーをいただき、バス駐車場にある石垣の花壇に植えました。殺風景な駐車場が、春を感じる素敵な駐車場に生まれ変わりました。

こんなに人の心を豊かにしてくれる花たちを見て、とても微笑ましくなりました。「いやー、花ってほんとに素晴らしいものですね!」(小倉)

●交流の家の勤務もあつという間に一年が経ち、今年も桜の季節が到来しました。花見は、日本さくら名所100選にも選出されている、赤城南面千本桜がおすすめです。昨年初めて見て感動したのがつい先日のことのようですが、今では職掌柄、どこへ行つても桜の木がてんぐ巣病に罹つていなければ気がかりで、花見が純粋に楽しめずに複雑な心境です。(岡)

交流の家の取組紹介

【イングリッシュアドベンチャー】

新学習指導要領の本格実施に向け、国立の教育機関として、教育内容の改善と充実を目指し、赤城の森で英語体験をする「イングリッシュアドベンチャー」を今年度より実施する予定です。プログラムの目的は、キャンプの中で人間関係づくりのスキルの向上や積



極的に仲間とコミュニケーションを図り、課題を解決する力を養うことです。特色としては、あかぎアドベンチャープログラムを英語で行うことにより、仲間づくりを大切にするとともに、英語も学べることです。

そこで、今年度の「イングリッシュアドベンチャー」の実施に向け、モデルキャンプとして、「英語留学in赤城」を平成30年1月13日～14日に実施しました。県内の高校生13名が参加し、オールイングリッシュで「あかぎアドベンチャープログラム」や「不思議な科学」などを体験しました。英語を聞いて、英語で動き、英語で発信しました。この体験を通して、英語を使うだけでなく、仲間づくりも同時に行うことができました。



また、3月27日～28日に開催した小学生対象のキャンプは定員20名に対して103名の応募があり、関心の高さがうかがえました。

このモデルキャンプを活かして、今年度の「イングリッシュアドベンチャー」を有意義なものにしていきたいです。(梁河)

重要なお知らせ

日頃からカラゴロリをご愛読いただきまして誠にありがとうございます。春号vol.38から、ホームページを中心に掲載することとなりました。

郵送をご希望の方は下記アドレスまでお名前・住所をお送りください。(E-mail:takagi@niye.go.jp)お手数をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



←QRコードからもご覧いただけます。

次号は、
7月1日発行予定!

体験の風を
おこう

「交流の家HP」
「Facebook」で
当所の情報を更新中

国立赤城青少年交流の家 <http://akagi.niye.go.jp/>

TEL:027-289-7224 (9:00~17:00) FAX:027-289-7226 あかぎ カラゴロリ 検索

〒371-0101 群馬県前橋市富士見町赤城山27 E-mail:akagi@niye.go.jp

風と太陽のくにからの通信誌

カラゴロリ

春号
2018



風の
おと

『よろしくお願ひいたします』

満開の桜に出迎えられ、着任いたしました所長の松村です。

3月末まで、宮城県にあります「花山青少年自然の家」に勤務していました。所長としては2施設目となります。他にも新しく4人の職員(横山・田村・柴山・藤代)が、仲間入りいたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

本年度は、平成32年度から全面実施される「小学校学習指導要領の改訂」に伴い、施設を利用する小学校への教育プログラム開発を進めていきたいと思っています。

ちなみに私のDNAは群馬ですので、焼きまんじゅうは大好物です。「かかあ天下」も群馬の女性が働き者という意味だという事もちゃんと知っています。

私も一生懸命頑張りますので、応援くださいようお願いいたします。

所長 松村 純子